



**UN AÑO DE MASACRE Y MISERIA:
LA ATERRADORA CAMPAÑA DE
ISRAEL CONTRA LAS FAMILIAS
PALESTINAS EN GAZA**



Un año de violencia y sufrimiento incesante

Gaza lleva ya un año de masacres y miseria, y aún no se vislumbra el fin de la aterradora pesadilla de la campaña israelí contra las familias palestinas. Ante la mirada del mundo, Israel ha violado repetidamente el derecho internacional humanitario con total impunidad. Sigue atacando sin descanso a civiles, centros de salud, viviendas y refugios, e impidiendo que la ayuda humanitaria llegue a las familias hambrientas.

Alrededor de 42.600 personas* han sido asesinadas y miles más siguen desaparecidas. Al menos un tercio de los fallecidos son niños, incluyendo más de 118 niños y jóvenes atendidos por el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos de Islamic Relief. Debido a la masacre, el número de niños huérfanos ha aumentado exponencialmente. Antes de octubre de 2023, Islamic Relief apadrinaba a 8.750 huérfanos en Gaza y, desde que comenzó la crisis, amplió rápidamente su programa, que ahora proporciona a 16.309 niños y jóvenes huérfanos subvenciones en efectivo mensualmente, además de paquetes de alimentos y regalos de Eid.

Familias enteras se han dispersado en repetidas ocasiones en busca de seguridad, que no pueden encontrar porque las bombas siguen cayendo sobre Gaza. El ejército israelí ha ordenado la evacuación de ciertas zonas, pero luego ataca a las personas que buscan refugio en escuelas, mezquitas y campamentos, lugares que previamente se les indicó como seguros. Son pocos los hospitales que siguen funcionando debido a la escasez de electricidad, combustible y medicamentos. Alrededor del 90 por ciento de la población está desplazada y atrapada en una de las zonas más densamente pobladas de la Tierra. Las enfermedades se propagan rápidamente, la gente enfrenta una grave escasez de alimentos y la amenaza de hambruna se cierne sobre la población.

Los programas de desarrollo a largo plazo de Islamic Relief en Gaza se han suspendido en gran medida. En su lugar, hemos intensificado nuestra respuesta de emergencia y llevamos a cabo distribuciones diarias de artículos esenciales, como platos de comida preparados, agua potable y jabón, a personas desplazadas. Nuestro equipo y nuestros socios locales en Gaza enfrentan los mismos desafíos que las comunidades a las que asisten, incluido el desplazamiento. A pesar de ello, continúan firmemente comprometidos con brindar ayuda a las poblaciones vulnerables.

Toda esta labor es posible gracias a la generosidad de nuestros donantes y al trabajo incansable del personal de nuestras seis organizaciones asociadas locales en Gaza. Sin embargo, solo cubre una pequeña parte de la enorme necesidad humanitaria. Se requiere mucho más apoyo, y no es posible que solo las organizaciones humanitarias lo proporcionen. No hay justificación para el desastre, completamente provocado por el hombre, que se está desarrollando en Gaza a plena vista del mundo.

Muchos gobiernos internacionales y dirigentes mundiales son cómplices del sufrimiento al no actuar, o negarse, en repetidas ocasiones, a hacerlo. Islamic Relief sigue pidiendo un alto el fuego inmediato y permanente. Debe respetarse el derecho internacional y se debe rendir cuentas por las violaciones cometidas. Pedimos a Israel que ponga fin a sus ataques y al desplazamiento forzado de civiles, y que ponga fin al asedio para que la ayuda humanitaria, los bienes comerciales y los suministros esenciales, como el combustible, puedan entrar en Gaza en cantidad suficiente para aliviar el sufrimiento de su pueblo. **Para lograr una paz duradera, debe ponerse fin a la ocupación israelí del territorio palestino.**

*La crisis en Gaza es muy cambiante. Todas las cifras y estimaciones son precisas según nuestro conocimiento al 07 de octubre de 2024

CRONOLOGÍA DE LOS ACONTECIMIENTOS

OCTUBRE 2023 - DICIEMBRE 2023

Los ataques se intensifican en toda Gaza, y tienen como blanco hogares, hospitales, escuelas y otras infraestructuras civiles. Israel lleva a cabo múltiples masacres, aumentando los ataques a los convoyes de ayuda y a los trabajadores humanitarios. Los palestinos de Gaza reciben las llamadas "órdenes de evacuación" y se ven obligados a trasladarse a zonas cada vez más reducidas en el sur. Islamic Relief intensifica la respuesta de emergencia, inicialmente en Khan Younis, Rafah y Deir al-Balah, y más tarde en el norte de Gaza. Trabajamos con nuestros socios locales sobre el terreno distribuyendo artículos médicos vitales, platos de comida preparados y otros artículos esenciales.



ENERO 2023 - ABRIL 2024

El bloqueo israelí continúa restringiendo severamente la entrada de ayuda humanitaria en Gaza, ya que Israel utiliza el hambre como arma de guerra. El hambre y las enfermedades se propagan por todo el territorio, con cientos de miles de personas en riesgo inminente de hambruna. Islamic Relief inicia una nueva colaboración con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) de las Naciones Unidas para entregar millones de platos de comida preparados y apoyo nutricional.



7 DE MAYO DE 2024

Israel obliga a la población a abandonar Rafah, en el sur, y cierra la frontera de Rafah con Egipto y el paso de Erez, en el norte, cortando así la ruta de suministro a muchas organizaciones no gubernamentales internacionales (ONGI). La labor de Islamic Relief cobra aún mayor importancia, ya que distribuimos suministros a través del paso de Kerem Shalom en la frontera israelí, junto con socios locales y organismos de las Naciones Unidas, incluyendo el PMA.



19 DE JULIO DE 2024

La Corte Internacional de Justicia (CIJ) emite un fallo histórico en el que concluye que Israel debe poner fin a su ocupación ilegal del territorio palestino, desistir de crear nuevos asentamientos y evacuar los ya establecidos. Tanto en Gaza como en Cisjordania, incluida Jerusalén Oriental, Israel sigue violando el derecho internacional a diario.



2 DE AGOSTO DE 2024

Islamic Relief entrega con éxito la Udhiya/Qurbani a familias necesitadas a través del cruce de Kerem Shalom, a pesar de los retrasos causados por el bloqueo israelí.



15 DE AGOSTO DE 2024

Las autoridades sanitarias de Gaza informan de que el número de fallecidos supera la horrenda cifra de 40.000 personas en Gaza tras más de diez meses de ataques. El número de civiles muertos y heridos en este conflicto ha aumentado a un ritmo más acelerado que en cualquier otro enfrentamiento de este siglo.



SEPTIEMBRE 2024

Islamic Relief continúa entregando ayuda humanitaria en toda Gaza, alcanzando todos los días a personas vulnerables con platos de comida preparados, verduras frescas, artículos de supervivencia, sesiones de apoyo psicosocial, agua potable, servicios de atención médica y suministros de higiene como toallas sanitarias y jabón.



Platos de comida preparados y paquetes de alimentos

Israel está utilizando el hambre como arma de guerra contra el pueblo de Gaza. Al destruir la producción de alimentos en la Franja y cortar el acceso a la ayuda, Israel ha obligado a más de un millón de personas a sufrir niveles catastróficos de hambre y a enfrentarse a la perspectiva de una hambruna generalizada.

El endurecido bloqueo israelí sobre la Franja de Gaza y los continuos bombardeos han planteado desafíos extremos a las organizaciones que intentan hacer llegar ayuda crucial.

Desde el inicio de la crisis, nuestro equipo y nuestros socios locales en Gaza han trabajado incansablemente para entregar alimentos todos los días. Hemos trabajado con proveedores comerciales y el PMA para hacer llegar a Gaza suministros necesarios y proporcionar más de 40 millones de platos de comida preparados. Hemos podido entregar paquetes de alimentos, verduras frescas y suplementos nutricionales a base de lípidos para ayudar a prevenir la desnutrición.



¿Cómo logra Islamic Relief seguir suministrando alimentos a Gaza?



Estamos colaborando con proveedores locales y agencias de la ONU, como el Programa Mundial de Alimentos (PMA), para llevar suministros alimentarios a Gaza, los cuales son distribuidos por nuestro equipo y socios locales.

Sin embargo, no se está recibiendo suficiente ayuda y se necesita mucho más urgentemente. Actualmente, nuestro equipo proporciona platos de comida preparados a aproximadamente 175.000 personas cada día.

Cientos de miles de personas no pueden acceder a la ayuda alimentaria que necesitan desesperadamente, ya que las llamadas órdenes de evacuación de Israel obligan a las familias a huir y cortan la ayuda en ciertas áreas.

Desde que comenzó la crisis, nuestro equipo en Gaza ha distribuido:



Más de 41 millones de platos de comida preparados



Más de 260.000 paquetes de verduras frescas



Vales de alimentos para 25.470 personas



Suplementos nutricionales para más de 35.000 personas

Proporcionar atención médica vital

La destrucción del sistema médico de Gaza por parte de Israel ha tenido consecuencias catastróficas. Un año después del inicio de esta escalada, un total de 42.600 personas han sido asesinadas y más de 97.000 han resultado heridas debido a los incesantes bombardeos aéreos y terrestres.

Dado que aún hay muchas personas desaparecidas, tememos que las cifras reales puedan ser significativamente más altas. La infraestructura médica en Gaza ha quedado prácticamente destruida. La crisis ha provocado un aumento de la propagación de enfermedades entre las comunidades desplazadas; los problemas de salud más comunes son las enfermedades de piel y los problemas intestinales. La mala nutrición, el agua no apta para el consumo, las malas condiciones de saneamiento y las condiciones de hacinamiento en los campamentos son factores que contribuyen a ello.

En agosto, la polio reapareció en Gaza por primera vez en 25 años debido a las desesperadas condiciones en las que viven los gazatíes. Islamic Relief ha podido entregar medicamentos y suministros médicos vitales. Al comienzo de la crisis, entregamos casi 2,3 millones de artículos médicos en toda la región y actualmente apoyamos a un centro de atención médica que atiende a casi 10.000 personas.



Campaña para salvar vidas

Aunque la ayuda humanitaria está salvando vidas, esta crisis solo podrá resolverse a través de una acción política efectiva. Además de proporcionar asistencia, Islamic Relief ha estado abogando a nivel global para poner fin a la violencia. Hemos presionado a gobiernos, participado en eventos públicos, organizado peticiones y llevado a cabo campañas para exigir un alto el fuego inmediato, la protección de los civiles y el fin del bloqueo israelí.

Seguimos pidiendo a los líderes mundiales y a los gobiernos internacionales que utilicen toda su influencia política, económica y diplomática para aumentar la presión sobre Israel, por ejemplo, poniendo fin a la venta de armas y revisando los acuerdos comerciales.

En definitiva, debe ponerse fin a la ocupación israelí de Palestina, y seguiremos haciendo campaña hasta que eso se haga realidad. Islamic Relief quiere ver una paz duradera en la que todos los palestinos e israelíes puedan vivir con seguridad y dignidad y que se respeten sus mismos derechos fundamentales. Creemos que esto no será posible hasta que se ponga fin a la ocupación.

Cuidando a los niños de Gaza

Los niños de Gaza, que se encuentran entre los más vulnerables de la población, han sufrido profundamente bajo la fuerza bruta de esta violenta escalada. Se calcula que más de 20.000 niños han quedado huérfanos. Gaza es ahora el hogar del mayor número de niños amputados de la historia.

Islamic Relief lamenta profundamente que, al momento de publicar este informe, se haya confirmado el asesinato de 118 niños y jóvenes que formaban parte de nuestro Programa de Apadrinamiento de Huérfanos en Gaza. Gracias al apoyo de donantes generosos y compasivos, Islamic Relief continúa brindando asistencia a los huérfanos y sus familias a través de este programa, que ha estado operando en Gaza durante más de 22 años.

Debido a la persistente violencia en la Franja de Gaza, hemos brindado apoyo a miles de nuevos huérfanos apadrinados, y hoy, gracias a vuestra ayuda, estamos apadrinando a más de 16,300 huérfanos en la región. Este programa permite a los huérfanos y sus familias acceder a fondos de emergencia proporcionados por Islamic Relief mediante un código SMS, que les permite retirar dinero en supermercados, dado que muchos bancos están cerrados. Con estas ayudas económicas, pueden adquirir los productos que más necesitan.



Apoyo psicosocial para los niños de Gaza

El trauma que el conflicto ha causado en los niños de Gaza es incalculable. Además de la violencia, más de 625,000 niños han estado sin asistir a la escuela durante un año. En Islamic Relief, reconocemos que el apoyo psicosocial es, y seguirá siendo, absolutamente crucial a medida que estos niños crezcan tras haber vivido horrores indescriptibles. Desde octubre de 2023, nuestro equipo ha estado junto a miles de niños, brindando sesiones de apoyo psicosocial de primeros auxilios que incluyen actividades recreativas y juegos en refugios, alcanzando a más de 97.700 niños.



"Soy una niña que vive una pesadilla en Gaza"

Me llamo Yomna. Tengo 8 años y adoro a mi padre, a mi madre, a mi hermano y a nuestro gato.

Vivo en la Franja de Gaza, en Palestina. Solíamos vivir en un apartamento muy bonito. Tenía una sala de estar y una habitación para mí y mi hermano, Kareem. Lo que más me gustaba de nuestra casa era que era un lugar donde podíamos estar juntos como familia.

Antes de esta guerra, vivíamos muy bien, solíamos ir a la escuela, salir y no había bombardeos. Un día, me desperté y escuché bombardeos y cohetes que venían de todas partes. No sabía qué hacer, ni siquiera podía gritar. Mi hermano había estado jugando videojuegos en su tableta, pero cuando escuchó el ruido corrió llorando hacia mi papá y mi mamá. Simplemente corrió. Mi mamá trató de calmarlo, diciéndole que estábamos a salvo y advirtiéndole que los ruidos fuertes podrían volver a ocurrir.

El sexto día de la guerra fuimos a casa de mis abuelos. Al principio no encontrábamos agua ni comida suficiente y no había privacidad: la casa estaba llena de gente que había huido de los bombardeos.

Yo solía ir a los entrenamientos de baloncesto y a las prácticas del coro. Entrenaba con mis primos y nuestro entrenador nos ayudaba a manejar el balón y a anotar puntos. A veces, el entrenador nos hacía formar equipos y jugábamos. Recuerdo que ganamos una vez y fue muy bueno. Tenemos un grupo de WhatsApp para las chicas del equipo. Tras el inicio de la guerra, compartieron fotos que mostraban que el patio de recreo donde entrenábamos estaba destruido y que las pelotas de baloncesto se quemaron. Ahora ya no podemos entrenar.

Me gustaba cantar en el coro; nuestro instructor dijo que tenía buena voz y que no debía ser tímida y que debía ser valiente en el escenario. No hemos ido a la escuela desde el comienzo de la guerra. Tengo miedo de olvidar lo que aprendí. Me gustó mucho la clase de tecnología: nuestro profesor nos enseñó a codificar, y mi padre y yo ganamos un premio en un concurso de codificación para padres y alumnos.

No sé qué pasó con mi escuela y mis profesores. También extraño a Salma, mi amiga. Realmente los extraño muchísimo.



Extraño ir a restaurantes con mis padres. Mi restaurante favorito era Mazaj. Preparaban buena comida. A veces tengo hambre, pero no encuentro nada para comer.

Nuestra vida ahora es como una pesadilla. A veces, cuando bombardean cerca, tengo miedo de que alguien salga herido y no reciba ayuda porque hay demasiada gente en el hospital.

He cambiado durante estos meses. Solía pensar que el futuro sería brillante, pero ahora no lo creo: nuestro futuro es muy oscuro.

Quiero que el mundo sepa cómo es ser un niño en Gaza ahora: los niños de Gaza pueden morir mientras duermen. Si sobreviven, podrían tener que vivir sus vidas sin sus padres ni nadie que los cuide. Si sobreviven, pueden terminar viviendo en tiendas de campaña en el barro y la arena, y empapándose cuando llueve. Espero que algún día podamos conocer niños en el Reino Unido. Siempre le dije a mi padre que quería visitar un país de habla inglesa para practicar mis habilidades lingüísticas.

Si detuvieran la guerra, correría a mi habitación a rescatar algunos de mis juguetes. Me gustaría recuperar mi certificado escolar, mis libros y mochila escolar; espero que no se quemen hasta convertirse en cenizas. Sueño con encontrarme con mi amiga Salma en la escuela y ver a mis maestros. Deseo que todos puedan reencontrarse con sus seres queridos y que haya paz y no más guerras.

Nota del editor: Este relato se presentó en medio de una crisis que cambia y se profundiza rápidamente. La información fue corregida el 20 de mayo de 2024.

Un Ramadán sin igual.

El bombardeo de Gaza continuó durante todo el mes sagrado, mientras millones de personas llevaban a cabo el acto sagrado del ayuno durante el Ramadán, en medio de condiciones insoportables. Debido a la crisis, ajustamos nuestra distribución estándar de paquetes de alimentos para proporcionar comidas calientes y ayudar a las familias a romper el ayuno con un poco más de facilidad.

Distribuimos las comidas en toda la Franja de Gaza, llegando a más de 396.400 personas. Las distribuciones incluyeron a personas desplazadas, niños huérfanos y personas con discapacidad.



Llevando un momento de felicidad a los niños de Gaza

Durante los días benditos de Eid al-Fitr y Eid al-Adha, Islamic Relief brindó un momento de alegría poco común a los niños de Gaza, que están sufriendo la destrucción de su infancia y sus hogares y, para muchos, la pérdida de sus seres queridos.

Pudimos proporcionar obsequios de Eid a 3.895 niños de toda la región, lo que ayudó a brindar algunos momentos de normalidad a los niños que tanto los necesitan.





Entrega de Adahi en Gaza

En un momento en el que millones de musulmanes de todo el mundo se desplazan a la casa sagrada de La Meca para realizar el Hajj, los palestinos de Gaza se vieron confinados en tiendas de campaña improvisadas y obligados a soportar un calor sofocante e intenso debido a la destrucción de sus hogares.

Gracias a la generosidad de nuestros donantes, Islamic Relief pudo proporcionar 24.018 paquetes de carne Adahi para ayudar a alimentar a 127.295 personas en Gaza, ayudándolas a acceder a una fuente vital de nutrición en medio de una escasez generalizada de alimentos.

A pesar de los desafíos planteados, los equipos de Islamic Relief trabajaron incansablemente para distribuir las generosas donaciones de Adahi lo antes posible a la población de Gaza.



La lucha contra las enfermedades y la deshidratación

Antes de que comenzara la escalada, la población de Gaza ya estaba muy expuesta a agua no potable. Ahora, cientos de miles de personas en toda la Franja de Gaza sufren los efectos de fuentes de agua contaminadas, llevándoles a la deshidratación y enfermedades como la hepatitis; se estima que unas 40.000 personas han contraído el virus.

Se han registrado al menos 577.000 casos de diarrea acuosa aguda, muchos de ellos en niños pequeños. La escasa infraestructura hídrica que existía antes de la escalada ha quedado prácticamente diezmada por los bombardeos aéreos y terrestres selectivos de Israel. Islamic Relief ha proporcionado agua potable a más de 450.000 personas en Gaza durante los últimos 12 meses.

También hemos distribuido kits de higiene y dignidad a 381.742 personas y hemos proporcionado sanitarios portátiles, que satisfacen las necesidades de 70.000 personas, para ayudar a las familias a mantener un entorno limpio y evitar la propagación de enfermedades. Hasta 1,9 millones de personas (es decir, nueve de cada diez) se han visto desplazadas de sus hogares varias veces desde octubre de 2023.

Un elemento crucial de nuestro apoyo ha sido la entrega de artículos esenciales, como ropa, mantas y colchones, a 49.000 familias desplazadas para ayudarlas a hacer frente a esta realidad de pesadilla.



Desde que comenzó la crisis, nuestro equipo en Gaza ha distribuido:



Agua potable para aproximadamente 80.000 personas diariamente



Ropa de abrigo, mantas, colchones y tiendas de campaña improvisadas para 49.000 familias



Kits de higiene y dignidad para 381.742 personas



Baños portátiles accesibles para más de 70.000 personas

Preguntas frecuentes

¿Cómo está llevando Islamic Relief ayuda a Gaza?

Hemos distribuido toda la ayuda que hemos podido, pero no es suficiente. Necesitamos urgentemente un alto el fuego permanente y el fin del asedio para que pueda entrar la cantidad suficiente de ayuda en Gaza. La situación durante el año pasado ha seguido cambiando y estamos constantemente explorando las mejores formas de hacer llegar la ayuda a Gaza. Estamos trabajando con proveedores comerciales que pueden traer suministros limitados y adquirir lo que está disponible en el mercado local. Hemos logrado acceder a la Franja de Gaza con algunos camiones de ayuda limitados y hemos ampliado nuestra respuesta de emergencia trabajando junto con nuestros socios establecidos sobre el terreno, como el PMA. Todo esto está ayudando a algunas de las personas más vulnerables, pero se necesita mucho más.

¿Hay una hambruna en Gaza? ¿Qué probabilidades hay de que la haya?

La ONU ha informado de condiciones de hambruna en partes de Gaza, con un aumento de la desnutrición y niños muriendo de hambre. La hambruna generalizada en Gaza es inminente, con consecuencias sanitarias inmediatas y a largo plazo. Las estadísticas actuales presentan un panorama desolador:

- Uno de cada tres niños menores de dos años en el norte de Gaza sufre actualmente desnutrición aguda (Organización Mundial de la Salud).
- Una cuarta parte de la población de Gaza (495.000 personas) sufre actualmente una inseguridad alimentaria catastrófica, clasificada como Fase 5 del sistema de Clasificación Integrada de la Seguridad Alimentaria por Fases (IPC). Se trata de la proporción más alta jamás registrada de una población en Fase 5 (Catástrofe), la fase más grave de la escala IPC. Es casi inevitable que se produzca una hambruna generalizada a menos que haya un alto el fuego y a menos que Israel permita la entrada de más ayuda y productos comerciales al territorio. Privar deliberadamente a los civiles de alimentos y otra ayuda es una violación del derecho internacional.

¿Qué puede hacer la gente para ayudar?

Islamic Relief ha lanzado un llamamiento para recaudar fondos para Gaza que nos permitirá seguir respondiendo durante esta fase de emergencia. Una vez que se establezca el alto el fuego, podremos empezar a ayudar a la población de Gaza a reconstruir sus vidas. Apoyar el llamamiento con fondos es crucial, pero hay otras acciones que son igual de importantes, como pedir una acción política vital. Póngase en contacto con su representante político y pídale que sume su voz a las demandas de un alto el fuego inmediato y permanente y el fin del asedio.

¿Cómo está entregando la ayuda Islamic Relief?

Nuestro trabajo en el Territorio Palestino Ocupado se viene realizando desde 1997 y tenemos un equipo local plenamente establecido sobre el terreno. Nuestro equipo está trabajando en coordinación con seis organizaciones humanitarias locales asociadas para entregar la ayuda. Islamic Relief también está colaborando con el PMA y juntos estamos distribuyendo una media de 175.000 alimentos al día a través de esta asociación. Esto incluye comidas calientes, paquetes de alimentos y suplementos nutricionales para tratar y prevenir la desnutrición.

¿Siguen en marcha los programas a largo plazo?

En la actualidad, el único programa en marcha es el Programa de Apadrinamiento de Huérfanos, que es un programa de asistencia en efectivo y hemos ampliado mediante el sistema de transferencia digital. Todos nuestros demás programas a largo plazo están suspendidos debido a la extrema inseguridad. Nuestro trabajo actual es puramente responder a la emergencia. Esperamos reanudar los programas a largo plazo una vez que haya un alto el fuego.

¿Está seguro actualmente el personal de Islamic Relief?

Gaza se ha convertido en el lugar más peligroso del mundo para entregar ayuda. Aproximadamente 300 trabajadores humanitarios y cientos de trabajadores de la salud han muerto. Nadie está realmente seguro en Gaza en este momento. Pero nos alivia que, hasta ahora, ningún miembro del personal de Islamic Relief haya muerto o resultado herido; sin embargo, todo el personal de Islamic Relief se ha visto desplazado, muchos de ellos en repetidas ocasiones, y se está viendo afectado por la crisis de la misma manera que el resto de la población de Gaza. Varios miembros del personal han perdido a familiares y estamos haciendo todo lo posible para apoyar a nuestros compañeros en este momento. Sin embargo, cuando hay bombardeos intensos e indiscriminados en barrios poblados, es imposible garantizar la seguridad de nadie.



**Avda. Paralelo, 98 Esc. B Ent.
2a 08015 Barcelona**

**Calle de la Plaza, 27, 1ºB,
28944, Fuenlabrada Madrid**

**islamicrelief.es
info@islamic-relief.es
93 119 01 84
CIF: G86715927**

